

## B E S C H L U S S

aus der 17. Sitzung  
des Familienausschusses  
am Mittwoch, 04.02.2015

---

### öffentliche Sitzung

4.	<b>Ferienspiele, Ferienfreizeiten und Erlebniswochen: Position der Gemeinde Lahntal</b>	<b>VL-27/2015</b>
----	---	-------------------

Bürgermeister Manfred Apell begründete für den Gemeindevorstand, dass dieser Ferienspiele und auch die Erlebniswochen weiterhin als eine sehr sinnvolle und familienfördernde Angebot ansieht, auch wenn derzeit die Nachfrage leicht zurück geht.

Die Ferienfreizeiten allerdings hält der Gemeindevorstand nicht mehr für vertretbar. Die letzte Freizeit auf Sylt hatte nach den Angaben der Jugendförderung 55.408,83 € gekostet. Nach Abzug der Teilnehmerbeiträge und eines Zuschusses der Europäischen Gemeinschaft wurde jeder der 18 Teilnehmerplätze mit 780 € subventioniert. Bürgermeister und Gemeindevorstand halten dies nicht mehr für vertretbar.